



PRÉFET DES HAUTES-PYRÉNÉES

Communication interministérielle

Tarbes, le 7 mars 2013

COMMUNIQUE DE PRESSE

Appel à la vigilance face au risque avalanche en cette période de vacances scolaires et de forte affluence en montagne

Depuis dimanche 3 mars dernier, le massif a connu un réchauffement soudain des températures principalement dû à de forts vents en provenance du Sud.

Ce réchauffement peut donner lieu à des avalanches « de fonte » **même dans des lieux habituellement considérés comme peu exposés à ce type de risque.**

Aussi la préfecture rappelle **qu'il convient d'être particulièrement prudent pour toute activité sportive en montagne pour les jours à venir :**

- soyez vigilants dans les secteurs pentus où des coulées spontanées peuvent se manifester ;
- préparez votre randonnée de manière à rentrer plus tôt et ainsi à pouvoir éviter les avalanches de fonte qui se produisent principalement à partir de l'après midi ;
- équipez-vous d'un DVA (Détecteur de Victimes d'Avalanches)
- conformez-vous aux instructions et consignes de sécurité en vigueur dans les stations de ski et communes de montagne. N'hésitez pas à vous renseigner auprès des professionnels de la montagne (pisteurs, secouristes, guides ou moniteurs...)
- consultez les informations météorologiques (www.meteofrance.com ou 08 99 71 02 65).